



# 金透坂



令和6年 5月 2日(木) 学校だよりNo.6

発行責任者 校長 嶋 忠夫

## 交通安全教室を実施しました!

4月26日(金)に、交通安全教室を行いました。1・2年生は、道路の安全な歩行の仕方を実際に歩いて確認しました。3・4年生は、自転車の安全な乗り方や点検の仕方について、学びました。5・6年生は、郡山警察署の方から「家庭の交通安全推進員」の委嘱状を交通少年隊隊長の〇〇〇〇〇さんが代表でいただいた後、車の内輪差や車の死角等について、実際に自動車を使って体験的に学ぶことができました。

郡山警察署の方や昭和ドライバーズカレッジの先生方、1・2年生の保護者ボランティアの皆様方に、ご協力いただきました。大変暑い中、お世話になり、本当にありがとうございました。金曜日からゴールデンウィーク後半になります。子どもたちも、保護者の皆様も、くれぐれも交通事故には、お気を付けいただきますようお願いいたします。



## ちよっといひ話。。

今、子どもたちは11日の金透大運動会に向けて、練習をがんばっています。4月30日の2校時目には、全校ダンスの練習を行いました。1回目のダンスが終わった時に、ダンスリーダーの6年生〇〇〇〇〇さんと〇〇〇〇〇さんから、歌う時の声の大きさや手の動かし方など全校児童に向けて適確なアドバイスがありました。担当の小島先生からは、笑顔が素敵な子ども、動きがいい子どもなど名前を挙げてほめていました。そして、ほめられた児童に対して全校児童が拍手でたたえます。その後の2回目のダンスでは、子どもたちの動きや声の大きさ、表情が1回目とは全く違っていました。その後、熱中症対策のため、水分補給と休憩の時間を取りました。その間も、6年生の子どもたちはダンスリーダーを中心にどうすればよくなるかを話し合っていました。6年生担任の小島先生はその様子を見つめます。話し合いの結果、ウェーブをするタイミングがわかりやすいように6年生が走ることになりました。その結果、3回目のダンスは、とても素敵に仕上がりました。

このように、子どもたちは先生から言われたから動くのではなく、自分たちで考え、自分たちでよりよくしようとがんばっています。そして、先生方は子どもたちを信じ、見守っています。ぜひ、11日は、子どもたち主体の大運動会をご覧いただきたいと思います。

